

Le président vénézuélien annonce une révision du Plan Patrie Sûre



Caracas, 14 janvier (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a annoncé la relance du Plan Patrie Sûre, lors d'une réunion avec le Commando Stratégique Opérationnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne , à Caracas.

Nicolas Maduro a mis en exergue l'incorporation de nouveaux contingents de la Police Nationale Bolivarienne, soumise à un nouveau processus de renforcement de sa discipline et de sa capacité d'action.

Il a appelé l'Armée vénézuélienne à rester toujours unie et en alerte face à une quelconque menace contre la stabilité et la paix du pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11244-le-president-venezuelien-annonce-une-revision-du-plan-patrie-sure>



Radio Habana Cuba